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Ets: associazioni del cluster marittimo chiedono ruolo centrale del Mit per la gestione dei
fondi

Le principali associazioni del settore marittimo italiano chiedono al Ministero

dei Trasporti un ruolo più attivo nella gestione dei fondi ETS per la

decarbonizzazione. L'obiettivo è garantire investimenti mirati per il rinnovo

delle flotte, il passaggio al trasporto marittimo e lo sviluppo di infrastrutture

portuali sostenibili principali associazioni del cluster marittimo e portuale

italiano - ALIS, Ancip, Angopi, Assarmatori, Assiterminal, Assocostieri,

Assoporti,  Assorimorchiator i ,  Confi tarma, Fedepi lot i ,  Federagenti ,

Federimorchiatori e Uniport - in una nota congiunta, hanno chiesto che il

Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti (MIT) abbia "un ruolo centrale nelle

strategie necessarie per la messa a terra degli interventi di sostegno alla

decarbonizzazione del trasporto marittimo". Questo appello si inserisce nel

contesto della bozza di decreto legislativo che recepirà in Italia la Direttiva

europea sull'inclusione del trasporto marittimo nel regime ETS (Emission

Trading System). Secondo le associazioni, il decreto legislativo attualmente

non tiene adeguatamente conto della necessità di mantenere al MIT le

prerogative per la definizione delle politiche marittime . Il MIT ha maturato

profonde competenze in oltre vent'anni di attuazione delle azioni di sostegno alle Autostrade del Mare e

dell'intermodalità ferro-mare, oltre alla recente esperienza nel più importante schema di aiuto al rinnovo delle flotte in

Europa. Durante le audizioni parlamentari presso la Camera dei Deputati e nei contributi scritti depositati alla Camera

e al Senato, tutti gli stakeholder hanno evidenziato con preoccupazione l'assenza del MIT al tavolo di concertazione

dove i ministeri competenti procedono all'assegnazione delle risorse generate dall'EU-ETS. Inoltre, non è prevista una

ripartizione di fondi a favore del MIT, lasciando la gestione esclusivamente al Ministero dell'Ambiente e della

Sicurezza Energetica (MASE) e al Ministero delle Imprese e del Made in Italy. L'importanza di un approccio

coordinato Nel settore marittimo, il regime ETS dovrebbe sostenere la decarbonizzazione attraverso interventi mirati

al consumo di carburanti alternativi, il supporto al Sea Modal Shift, e il rinnovo delle flotte e degli impianti portuali.

Mentre la prima area di intervento ricade nelle competenze del MASE, le restanti azioni previste dalla norma europea

sono di pertinenza del MIT, che dispone delle competenze necessarie grazie al costante dialogo con tutti gli

stakeholder del settore. L'assenza del MIT nella gestione dei fondi ETS rischia di ridurre significativamente l'efficienza

delle azioni attese dal mercato e dalla società. La mancanza "di un attore consapevole delle dinamiche di questo

delicato settore e la mancanza di fondi dedicati a sua disposizione rischia di ridurre significativamente l'efficienza

delle azioni attese dal mercato e dalla società," affermano le associazioni. In questo contesto, le associazioni

auspicano che i componenti delle Commissioni permanenti 8ª, 4ª e 5ª del Senato e VIII, XIV e V della Camera dei

Deputati,

First Online
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chiamate a fornire al Consiglio dei Ministri il loro parere sulla bozza di decreto legislativo entro il 30 luglio,

evidenzino al Governo la necessità di emendare il testo. L'obiettivo è garantire che vi sia una corrispondenza

adeguata tra i fondi generati dal trasporto marittimo e le risorse effettivamente messe a disposizione per sostenere le

misure previste dall'Unione Europea. FIRSTonline è un giornale web indipendente di economia, finanza e borsa edito

da A.L. Iniziative Editoriali S.r.l. con sede legale a Roma, fondata e controllata da Ernesto Auci e Franco Locatelli e

partecipata da due soci di minoranza (Alessandro Pavesi e Laura Rovizzi). Il portale e le sue applicazioni sono nel

quotidiano realizzate da due agili redazioni, una a Milano e una a Roma , e da un innovativo ed efficace team di

manager dell'innovazione e del web.

First Online
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Economia del mare, gli armatori al governo: «Le tasse sulle emissioni aiutino la svolta
green»

Deve essere il ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti a decidere come

impiegare le tasse pagate dagli armatori per la transizione ecologica. Se sono

tasse pagate dagli armatori è giusto che i maggiori benefici siano per il rinnovo

delle flotte e per la ricerca di carburanti alterativi. L'Imo (l'Organizzazione

marittima internazionale) è stata chiarissima: entro il 2050 zero emissioni.

Ecco perché è necessario accompagnare la decarbonizzazione. E in questo

caso accompagnare deve significare mettere a terra interventi che aiutino il

settore a presentarsi con zero emissioni all'appuntamento del 2050. Lo chiede

con forza tutto il settore dello shipping italiano. E, che non sia un semplice

invito, lo denota il fatto che, per una volta, non vi sono fughe in avanti ma

unanimità di intenti. La nota è firmata, infatti, da Alis, Ancip, Angopi,

Assarmatori, Assiterminal, Assocostieri, Assoporti, Assorimorchiatori,

Confitarma, Fedepiloti, Federagenti, Federimorchiatori e Uniport . In pratica le

associazioni rappresentative dell'intero cluster marittimo e portuale del Paese.

E questo è un fatto più unico che raro cui va dato, naturalmente, il giusto

rilievo. A far scattare la mobilitazione è la bozza di decreto legislativo che

andrà a recepire in Italia la direttiva europea che ha modificato, dopo oltre vent'anni, il sistema per lo scambio di

quote di emissioni dei gas a effetto serra nell'Unione, con l'inserimento del trasporto marittimo appunto nel regime

Ets, una tassa da pagare proprio per favorire la transizione ecologica. Secondo lo Shipping italiano questa bozza

«non tiene adeguatamente conto della necessità di mantenere al dicastero di Porta Pia, il ministero delle Infrastrutture

e dei Trasporti, le prerogative volte alla definizione delle politiche marittime. Ciò anche facendo valere - sottolinea la

nota - le profonde competenze maturate nell'oramai ventennale attuazione delle azioni di sostegno alle Autostrade del

Mare (oltre che alla intermodalità ferro-mare) e della recente esperienza del più importante schema di aiuto al rinnovo

delle flotte maturato in Europa». Le audizioni Ma come nasce questa preoccupazione? Bisogna fare un passo

indietro e andare alle audizioni parlamentari che si sono tenute nelle scorse settimane presso la Camera dei Deputati

e far riferimento ai contributi scritti depositati alla Camera e al Senato. Secondo le associazioni tutti gli stakeholder

hanno evidenziato, con preoccupazione, una sostanziale assenza del ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti al

tavolo di concertazione ove i ministeri competenti procedono all'assegnazione delle risorse generate dall'EU-Ets.

«Ancora più allarmante - sostengono le associazioni che firmano la nota - è il fatto che la ripartizione di fondi a favore

del Mit, è rimasta semplicemente di competenza del ministero dell'Ambiente e della Sicurezza Energetica e del

ministero delle Imprese e del Made in Italy». E allora lo Shipping italiano non ci sta e sottolinea che nel settore

marittimo il regime Ets dovrebbe essere destinato a sostenere la decarbonizzazione attraverso gli interventi

ilmattino.it
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di supporto al consumo di carburanti alternativi, il sostegno al Sea Modal Shift e il rinnovo delle flotte e degli

impianti portuali. Invece «la prima area di intervento - si sottolinea - appare ricadere nelle competenze del Mase che

non possiede tutte le necessarie conoscenze tecniche. Al contrario, le restanti azioni previste dalla norma europea

soggiacciono, senza dubbio, alla definizione di idonee politiche marittime nella filiera del trasporto, attribuite al Mit che

si avvale di indubbie competenze maturate anche nel costante dialogo con tutti gli stakeholders». E poi l'appello.

«L'assenza di un attore consapevole delle dinamiche di questo delicato settore e la mancanza di fondi dedicati a sua

disposizione rischia di ridurre significativamente l'efficienza delle azioni attese dal mercato e dalla società. In questo

contesto, le associazioni auspicano che i componenti delle Commissioni permanenti 8ª, 4ª e 5ª del Senato e VIII, XIV

e V della Camera dei Deputati, chiamate a fornire al Consiglio dei Ministri entro il prossimo 30 luglio il loro autorevole

parere sulla bozza di Decreto Legislativo, possano evidenziare al Governo la necessità di emendare il testo di tale

bozza onde garantire gli strumenti necessari per far sì che vi sia una adeguata corrispondenza fra quanto generato in

termini finanziari dal trasporto marittimo e quanto effettivamente messo a disposizione, nel medesimo settore, in

termini di risorse necessarie per sostenere le misure previste dall'Unione. Al netto del rischio di fallimento delle

politiche di riduzione delle emissioni, ne va della competitività del più grande mercato europeo di Autostrade del

Mare, collegamenti con le isole e servizi di crociera». © RIPRODUZIONE RISERVATA.

ilmattino.it
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Ets: associazioni del cluster marittimo chiedono ruolo centrale del Mit per la gestione dei
fondi

Le principali associazioni del cluster marittimo e portuale italiano - ALIS, Ancip,

Angopi, Assarmatori, Assiterminal, Assocostieri, Assoporti, Assorimorchiatori,

Confitarma, Fedepiloti, Federagenti, Federimorchiatori e Uniport - in una nota

congiunta, hanno chiesto che il Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti

(MIT) abbia "un ruolo centrale nelle strategie necessarie per la messa a terra

degli interventi di sostegno alla decarbonizzazione del trasporto marittimo".

Questo appello si inserisce nel contesto della bozza di decreto legislativo che

recepirà in Italia la Direttiva europea sull'inclusione del trasporto marittimo nel

regime ETS (Emission Trading System). Secondo le associazioni, il decreto

legislativo attualmente non tiene adeguatamente conto della necessità di

mantenere al MIT le prerogative per la definizione delle politiche marittime. Il

MIT ha maturato profonde competenze in oltre vent'anni di attuazione delle

azioni di sostegno alle Autostrade del Mare e dell'intermodalità ferro-mare,

oltre alla recente esperienza nel più importante schema di aiuto al rinnovo delle

flotte in Europa. Durante le audizioni parlamentari presso la Camera dei

Deputati e nei contributi scritti depositati alla Camera e al Senato, tutti gli

stakeholder hanno evidenziato con preoccupazione l'assenza del MIT al tavolo di concertazione dove i ministeri

competenti procedono all'assegnazione delle risorse generate dall'EU-ETS. Inoltre, non è prevista una ripartizione di

fondi a favore del MIT, lasciando la gestione esclusivamente al Ministero dell'Ambiente e della Sicurezza Energetica

(MASE) e al Ministero delle Imprese e del Made in Italy. L'importanza di un approccio coordinato Nel settore

marittimo, il regime ETS dovrebbe sostenere la decarbonizzazione attraverso interventi mirati al consumo di

carburanti alternativi, il supporto al Sea Modal Shift, e il rinnovo delle flotte e degli impianti portuali. Mentre la prima

area di intervento ricade nelle competenze del MASE, le restanti azioni previste dalla norma europea sono di

pertinenza del MIT, che dispone delle competenze necessarie grazie al costante dialogo con tutti gli stakeholder del

settore. L'assenza del MIT nella gestione dei fondi ETS rischia di ridurre significativamente l'efficienza delle azioni

attese dal mercato e dalla società. La mancanza "di un attore consapevole delle dinamiche di questo delicato settore

e la mancanza di fondi dedicati a sua disposizione rischia di ridurre significativamente l'efficienza delle azioni attese

dal mercato e dalla società," affermano le associazioni. In questo contesto, le associazioni auspicano che i

componenti delle Commissioni permanenti 8ª, 4ª e 5ª del Senato e VIII, XIV e V della Camera dei Deputati, chiamate

a fornire al Consiglio dei Ministri il loro parere sulla bozza di decreto legislativo entro il 30 luglio, evidenzino al

Governo la necessità di emendare il testo. L'obiettivo è garantire che vi sia una corrispondenza adeguata tra i fondi

generati dal trasporto marittimo e le risorse effettivamente messe a disposizione per sostenere le misure previste

dall'Unione

Msn
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Europea.
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Porti, approvato il piano 2024-26 dell'Autorità Tirreno Centro Settentrionale

(Adnkronos) - Il Comitato di Gestione dell'Adsp del Mare Tirreno Centro

Settentrionale, nella seduta presieduta da Pino Musolino, ha approvato il Piano

Operativo Triennale 2024-2026. Oltre al Presidente dell'Adsp e al Segretario

Generale Paolo Risso, erano presenti il Direttore Marittimo del Lazio e

Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo, Il

Comandante della Capitaneria di porto di Fiumicino Silvestro Girgenti, il

componente designato dalla Regione Lazio Roberto Fiorelli e il componente

designato dal Comune di Civitavecchia Emiliano Scotti. Musolino ha rinviato al

prossimo comitato, previsto il 31 luglio, la discussione sull'assestamento del

bilancio di previsione 2024 per dar modo al nuovo presidente del collegio dei

revisori dei conti Lina Festa, nominato nei giorni scorsi, di avere il tempo

necessario per esprimere il proprio parere sull'atto. Il presidente dell'Autorità,

sottolineando come sia stata rispettata la tempistica prevista dalla norma per

approvare il POT, ha illustrato i principi del documento in cui sono contenute le

linee strategiche di sviluppo dell'Adsp. Il comitato ha approvato la delibera

all'unanimità. "Abbiamo scelto di redigere un documento che tenga conto della

naturale scadenza dell'organo di vertice di questa Autorità. La sfida non è solo quella di costruire le infrastrutture

necessarie, come quelle relative allla separazione tra porto storico e porto commerciale, la parte ferroviaria per la

gestione di nuovi traffici commerciali, ma anche di dare evidenza dello stato di attuazione degli interventi relativi al

PNRR, e di portare avanti i progetti di crescita delle attività della Port Community System per lo scambio di dati e la

comunicazione verso l'intera comunità portuale, la promozione dei tre scali, il Green port, il tutto proseguendo nella

direzione del miglioramento dell'efficacia dell'azione amministrativa. Si è voluto lasciare al nuovo management il

compito di dettare gli obiettivi di natura strategica che vorrà realizzare e perseguire".

Savona News

Savona, Vado

https://www.savonanews.it/2024/07/27/leggi-notizia/argomenti/ultimora/articolo/porti-approvato-il-piano-2024-26-dellautorita-tirreno-centro-settentrionale.html
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Anselmo lascia Terminal San Giorgio, imminente il passaggio a Messina

Porti L'attuale amministratore delegato si congeda pubblicamente annunciando

la sua uscita fra pochi giorni e ringraziando colleghi e controparti per i risultati

raggiunti di Nicola Capuzzo Dopo il via libera del Comitato di gestione

dell'Autorità di sistema portuale genovese, e in seguito all'ok ricevuto (seppure

a determinate condizioni) dall'Autorità garante della concorrenza e del

mercato, il passaggio di Terminal San Giorgio alla Ignazio Messina & C.

sembra essere questione di giorni. Dagli uffici di via d'Annunzio bocche cucite

e nessun commento sui tempi del closing relativo alla vendita del terminal ro-ro

e multipurpose dal Gruppo Gavio ma un indizio chiaro che l'affare andrà in

porto a brevissimo giunge dall'amministratore delegato uscente, Maurizio

Anselmo, che dopo 18 anni si accinge a lasciare gli uffici di ponte Libia. Il suo

messaggio di commiato l'esperto manager lo ha affidato a LinkedIn,

scrivendo: "Nei prossimi giorni lascerò il vertice di Terminal San Giorgio dopo

aver rivestito il ruolo di amministratore delegato per 12 anni. E' stato un

viaggio stimolante, ricco di soddisfazioni e durante il quale, insieme alla

squadra di Terminal San Giorgio, siamo risuciti a rinforzare la posizione della

società all'interno del porto di Genova creando occupazione, fficienza e valore". Anselmo coglie l'occasione di questo

suo ultimo messaggio da a.d. del terminal controllato finora dal Gruppo Gavio (tramite la società Gruppo Autosped G)

per "ringraziare tutti quelli che hanno reso possibili i grandi risultati raggiunti (clienti, fornitori strategici e main

stakeholders) così come tutti i colleghi di Tsg con i quali abbiamo posto le basi per una solida crescita futura. Lascio

Terminal San Giorgio per nuove avventure professionali orgoglioso di quello che abbiamo raggiunto negli ultimi anni e

con la certezza che la società e i colleghi saranno capaci di proseguire il percorso di crescita che abbiamo tracciato

insieme".

Shipping Italy

Genova, Voltri

https://www.shippingitaly.it/2024/07/27/anselmo-lascia-terminal-san-giorgio-imminente-il-passaggio-a-messina/
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Diga di Genova, il Consiglio di Stato: legittimo l'incarico a Webuild, anche se Eteria non
andava esclusa

Il Consiglio di Stato ribalta la sentenza del Tar, i lavori non si erano mai fermati

per lo scudo Pnrr. Soddisfatti Rixi e Bucci Genova - Colpo di scena:

l'aggiudicazione dei lavori per la costruzione della nuova Diga del porto d i

Genova, è stata regolare. Lo ha stabilito il Consiglio di Stato, ribaltando la

sentenza del Tar. I lavori non si sono mai fermati, per effetto dello scudo del

Pnrr che ha consentito al consorzio Per Genova Breakwater (guidato da

Webuild e Fincantieri) di andare avanti con il cntiere. La sentenza potrebbe

avere ripercussioni anche sul contenzioso tra il commissario e l'Anac, che

aveva consegnato un rapporto contestando sette irregolarità. Ieri però è stata

pubblicata anche la sentenza, sempre del Consiglio di Stato, sull'esclusione del

consorzio Eteria (formato dagli spagnoli di Acciona, Rcm e il gruppo Gavio)

dalla seconda gara perché il colosso iberico era sotto indagine antitrust. Anche

in questo caso i giudici hanno ribaltato il dispositivo dei colleghi, stabilendo che

la partecipazione era legittima: non andava esclusa, come invece fece

l'Authority. Semplificando, il consorzio Eteria sosteneva che nella gara di

aggiudicazione del la Diga,  i l  consorz io Webui ld avesse inser i to

illegittimamente tra le opere simili già realizzate, anche quella del Tuos Terminal di Singapore. Per i secondi

classificati, a realizzare il mega cantiere da 1,5 miliardi era stata però un'azienda che non sarebbe stata direttamente

collegata al consorzio. E quindi Per Genova Breakwater, avrebbe inserito nel curriculum un'infrastruttura che non

avrebbe effettivamente costruito. Il Tar aveva dato ragione agli spagnoli, mentre il Consiglio di Stato è di avviso

opposto: "Il consorzio offerente Webuild aveva inequivocabilmente riferito la realizzazione dell'opera maggiormente

rilevante - il Tuos Terminal Phase 1 del porto di Singapore - alla Sidra, mandante del raggruppamento - scrivono i

giudici - In proposito, al fine di individuare il soggetto realizzatore dell'opera, era stata utilizzata l'espressione "Sidra

attraverso Deme Group - 51%", richiamando dunque il collegamento esistente tra Sidra e la società Dredging

International, a sua volta appartenente a Deme. Quest'ultima ha svolto la quota maggioritaria (51%) del lavoro oggetto

di dichiarazione, come si poteva evincere dalla pur stringata dichiarazione resa in gara, e risulta altresì essere socia di

Sidra al 25% del capitale sociale". Non solo: "Ebbene, da quanto precede appare chiaro il coinvolgimento di Sidra - e,

con essa, del consorzio Webuild - nella realizzazione del lavoro in questione, ben potendo essa spendere il know-how

ottenuto dalla compagine che ne detiene una quota significativa del capitale sociale". Il Consiglio di stato bacchetta

anche i colleghi del Tribunale: "Sul punto, il Tar - pur avendo rilevato un'apparente ambiguità della dichiarazione resa in

gara - non ha tuttavia esaminato l'evidente significato di base che quella dichiarazione recava, sia laddove essa

menzionava il collegamento tra Sidra e Dredging, sia laddove il know-how era riferito

The Medi Telegraph

Genova, Voltri

https://www.themeditelegraph.com/it/transport/ports/2024/07/27/news/diga_genova_consiglio_stato_legittimo_incarico_webuild-14509176/
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alla quota maggioritaria dei lavori svolti". Con questa sentenza è probabile che anche il risarcimento chiesto da

Eteria e sostenuto dalla prima sentenza del Tar, possa svanire. Respinta anche l'accusa di conflitto di interessi per

Marco Rettighieri, già responsabile dell'attuazione del programma straordinario, compresa la Diga, e

successivamente presidente del Consiglio di amministrazione di Webuild Italia. Il pantouflage va respinto per una

tardiva contestazione. Il Consiglio di Stato ha ribaltato anche un'altra disposizione del Tar, questa volta dando ragione

a Eteria. Al centro della questione la sentenza dell'Antitrust spagnola che per l'Authority portuale era stata il motivo

determinante per escludere, a posteriore, Acciona dalla gara. Il Tar aveva dato ragione all'Authority, ma il dispositivo

di ieri ha ribaltato la decisione: "Al momento delle dichiarazioni in gara dell'operatore Eteria, la sanzione antitrust

dell'autorità spagnola non poteva ancora considerarsi esecutiva ed efficace, non essendo stato completato il relativo

procedimento". Quindi niente di irregolare: " Non si configurava alcun dovere, in capo a quell'operatore, di dichiarare

l'esistenza della sanzione, non ancora produttiva di effetti, né poteva a fortiori delinearsi un'ipotesi di esclusione". "La

regolarità dell'appalto è certificata: una conferma sulla trasparenza e l'aderenza alle normative vigenti durante l'intero

processo di assegnazione. Un duro colpo alle smanie degli avvoltoi di sinistra che sperano di rallentare o fermare le

infrastrutture che il centrodestra spinge per il benessere del Paese", dice il viceministro ai Trasporti Edoardo Rixi. Il

sindaco Marco Bucci: "La pronuncia ci permette di andare avanti sul lavoro con più slancio, confidenti di rispettare i

termini per la consegna dell'opera. Faremo la gara della fase B: al governo ho ricordato che con il riempimento dei

cassoni usiamo i materiali di scavo di altri due grandi progetti: il tunnel subportuale e il cantiere di Sestri, dando un

chiaro esempio di economia circolare di gestione di più progetti".

The Medi Telegraph

Genova, Voltri
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Porti, approvato il piano 2024-26 dell'Autorità Tirreno Centro Settentrionale

Musolino, 'ambizioso ma realizzabile, consentirà un ulteriore salto di qualità' 27

luglio 2024 | 08.47 LETTURA: 3 minuti Il Comitato di Gestione dell'Adsp del

Mare Tirreno Centro Settentrionale , nella seduta presieduta da Pino Musolino

, ha approvato il Piano Operativo Triennale 2024-2026. Oltre al Presidente

dell'Adsp e al Segretario Generale Paolo Risso , erano presenti il Direttore

Marittimo del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia

Michele Castaldo , Il Comandante della Capitaneria di porto di Fiumicino

Silvestro Girgenti , il componente designato dalla Regione Lazio Roberto

Fiorelli e il componente designato dal Comune di Civitavecchia Emiliano

Scotti. Musolino ha rinviato al prossimo comitato, previsto il 31 luglio, la

discussione sull'assestamento del bilancio di previsione 2024 per dar modo al

nuovo presidente del collegio dei revisori dei conti Lina Festa , nominato nei

giorni scorsi, di avere il tempo necessario per esprimere il proprio parere

sull'atto. Il presidente dell'Autorità, sottolineando come sia stata rispettata la

tempistica prevista dalla norma per approvare il POT, ha illustrato i principi del

documento in cui sono contenute le linee strategiche di sviluppo dell'Adsp. Il

comitato ha approvato la delibera all'unanimità. "Abbiamo scelto di redigere un documento che tenga conto della

naturale scadenza dell'organo di vertice di questa Autorità. La sfida non è solo quella di costruire le infrastrutture

necessarie, come quelle relative allla separazione tra porto storico e porto commerciale, la parte ferroviaria per la

gestione di nuovi traffici commerciali, ma anche di dare evidenza dello stato di attuazione degli interventi relativi al

PNRR, e di portare avanti i progetti di crescita delle attività della Port Community System per lo scambio di dati e la

comunicazione verso l'intera comunità portuale, la promozione dei tre scali, il Green port, il tutto proseguendo nella

direzione del miglioramento dell'efficacia dell'azione amministrativa. Si è voluto lasciare al nuovo management il

compito di dettare gli obiettivi di natura strategica che vorrà realizzare e perseguire". Nel Pot 2024-2026 c'è il layout

finale del porto di Civitavecchia. Sarà completata infatti la separazione tra porto storico e porto commerciale, con il

primo che si aprirà alla città e per il quale è prevista la realizzazione dell'apertura della bocca a sud, con il

collegamento all'antemurale che sarà costruito all'altezza di Molo Vespucci. Si tratta di interventi che sono finanziati

con i fondi del PNRR. Un capitolo a sé avrà la Darsena "Mare Nostrum" per la quale possono essere ipotizzati

diversi utilizzi, con la possibilità di poter ospitare insediamenti per diversi settori industriali e commerciali, come quello

energetico dell'eolico offshore, cantieristico navale e quello relativo alla movimentazione delle merci e container Per il

porto di Fiumicino, sono stati avviati i lavori che comprendono la nuova darsena pescherecci sulla riva destra

(Sito) Adnkronos

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.adnkronos.com/economia/porti-approvato-il-piano-2024-26-dellautorita-tirreno-centro-settentrionale_2Mn3Vp5Q06HebFaYBkjoKb
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del porto canale, che consentirà la delocalizzazione della flotta peschereccia, la più importante del Lazio, e della

cantieristica, permettendo di riqualificare un'intera area dell'abitato cittadino. A Gaeta sono previsti interventi di

ampliamento, completamento, potenziamento e miglioramento delle infrastrutture portuali per favorire le attività

produttive del territorio legate all'economia del mare, quali la cantieristica e la diportistica navale, la pesca e la

maricoltura, oltre alle attività legate ai traffici di merci, passeggeri e automezzi. "E' un piano ambizioso ma realizzabile

- conclude il presidente Musolino - che consentirà ai Porti di Roma di andare oltre gli ottimi risultati già ottenuti per la

crocieristica. Il nostro compito ora è anche quello di promuovere il POT a tutti i livelli istituzionali, per spiegare

l'importanza del raggiungimento di questi obiettivi non solo per l'ente e per i territori di riferimento, ma per il Lazio e

l'intero Sistema Paese". Demografica, leggi lo Speciale Persone, popolazione, natalità: Noi domani. Notizie,

approfondimenti e analisi sul Paese che cambia.

(Sito) Adnkronos

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Porti, approvato il piano 2024-26 dell'Autorità Tirreno Centro Settentrionale

Civitavecchia, 27 lug. - (Adnkronos) - Il Comitato di Gestione dell'Adsp del

Mare Tirreno Centro Settentrionale, nella seduta presieduta da Pino Musolino,

ha approvato il Piano Operativo Triennale 2024-2026. Oltre al Presidente

dell'Adsp e al Segretario Generale Paolo Risso, erano presenti il Direttore

Marittimo del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia

Michele Castaldo, Il Comandante della Capitaneria di porto d i  Fiumicino

Silvestro Girgenti, il componente designato dalla Regione Lazio Roberto

Fiorelli e il componente designato dal Comune di Civitavecchia Emiliano

Scotti. Musolino ha rinviato al prossimo comitato, previsto il 31 luglio, la

discussione sull'assestamento del bilancio di previsione 2024 per dar modo al

nuovo presidente del collegio dei revisori dei conti Lina Festa, nominato nei

giorni scorsi, di avere il tempo necessario per esprimere il proprio parere

sull'atto. Il presidente dell'Autorità, sottolineando come sia stata rispettata la

tempistica prevista dalla norma per approvare il POT, ha illustrato i principi del

documento in cui sono contenute le linee strategiche di sviluppo dell'Adsp. Il

comitato ha approvato la delibera all'unanimità. "Abbiamo scelto di redigere un

documento che tenga conto della naturale scadenza dell'organo di vertice di questa Autorità. La sfida non è solo

quella di costruire le infrastrutture necessarie, come quelle relative allla separazione tra porto storico e porto

commerciale, la parte ferroviaria per la gestione di nuovi traffici commerciali, ma anche di dare evidenza dello stato di

attuazione degli interventi relativi al PNRR, e di portare avanti i progetti di crescita delle attività della Port Community

System per lo scambio di dati e la comunicazione verso l'intera comunità portuale, la promozione dei tre scali, il

Green port, il tutto proseguendo nella direzione del miglioramento dell'efficacia dell'azione amministrativa. Si è voluto

lasciare al nuovo management il compito di dettare gli obiettivi di natura strategica che vorrà realizzare e perseguire".

.Nel Pot 2024-2026 c'è il layout finale del porto di Civitavecchia. Sarà completata infatti la separazione tra porto

storico e porto commerciale, con il primo che si aprirà alla città e per il quale è prevista la realizzazione dell'apertura

della bocca a sud, con il collegamento all'antemurale che sarà costruito all'altezza di Molo Vespucci. Si tratta di

interventi che sono finanziati con i fondi del PNRR. Un capitolo a sé avrà la Darsena "Mare Nostrum" per la quale

possono essere ipotizzati diversi utilizzi, con la possibilità di poter ospitare insediamenti per diversi settori industriali e

commerciali, come quello energetico dell'eolico offshore, cantieristico navale e quello relativo alla movimentazione

delle merci e containerPer il porto di Fiumicino, sono stati avviati i lavori che comprendono la nuova darsena

pescherecci sulla riva destra del porto canale, che consentirà la delocalizzazione

Affari Italiani

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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della flotta peschereccia, la più importante del Lazio, e della cantieristica, permettendo di riqualificare un'intera area

dell'abitato cittadino. A Gaeta sono previsti interventi di ampliamento, completamento, potenziamento e

miglioramento delle infrastrutture portuali per favorire le attività produttive del territorio legate all'economia del mare,

quali la cantieristica e la diportistica navale, la pesca e la maricoltura, oltre alle attività legate ai traffici di merci,

passeggeri e automezzi."E' un piano ambizioso ma realizzabile - conclude il presidente Musolino - che consentirà ai

Porti di Roma di andare oltre gli ottimi risultati già ottenuti per la crocieristica. Il nostro compito ora è anche quello di

promuovere il POT a tutti i livelli istituzionali, per spiegare l'importanza del raggiungimento di questi obiettivi non solo

per l'ente e per i territori di riferimento, ma per il Lazio e l'intero Sistema Paese".

Affari Italiani

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Snav, nel Porto di Napoli arriva Sirus: nuova unità high speed craft

E' nel porto di Napoli la prima unità High Speed Craft (HSC) denominata

SNAV SIRIUS monocarena di ultimissima generazione progettata e realizzata

da Intermarine SpA destinata a far parte della flotta SNAV per rinnovare e

rafforzare i collegamenti marittimi a corto raggio nel Golfo di Napoli. Una unità

moderna, dotata di tutti i comfort, per offrire ai turisti e ai pendolari traversate

veloci, piacevoli e sicure in ogni condizione meteo. "Siamo orgogliosi di poter

iniziare ad operare con una unità di ultima generazione dotata delle migliori

tecnologie per ridurre l'impatto ambientale" ha affermato Giuseppe Langella ,

Amministratore Delegato di SNAV. "La tutela dell'ambiente è uno dei principali

obiettivi del gruppo MSC e l'arrivo di SNAV SIRIUS è la testimonianza del

nostro impegno anche nel Golfo di Napoli dove opereremo per far crescere la

qualità del servizio puntando alla progressiva riduzione dell'impatto ambientale

e migliorando il servizio per l'utenza. Design, velocità, sicurezza, efficienza nei

consumi, stabil i tà e comfort a bordo sono le principali qualità che

accoglieranno i passeggeri di SNAV SIRIUS offrendo loro una nuova

esperienza di viaggio. SNAV SIRIUS completerà in questi giorni le previste

visite ed ispezioni per entrare in servizio appena ottenute le necessarie autorizzazioni dalle Autorità preposte.

Ildenaro.it

Napoli

https://www.ildenaro.it/snav-nel-porto-di-napoli-arriva-sirus-nuova-unita-high-speed-craft/
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Arriva SNAV SIRIUS unità moderna per rafforzare i collegamenti marittimi nel Golfo di
Napoli

Lug 27, 2024 - E' nel porto di Napoli la prima unità High Speed Craft (HSC)

denominata SNAV SIRIUS monocarena di ultimissima generazione progettata

e realizzata da Intermarine SpA destinata a far parte della flotta SNAV per

rinnovare e rafforzare i collegamenti marittimi a corto raggio nel Golfo di

Napoli. Una unità moderna, dotata di tutti i comfort, per offrire ai turisti e ai

pendolari traversate veloci, piacevoli e sicure in ogni condizione meteo.

"Siamo orgogliosi di poter iniziare ad operare con una unità di ultima

generazione dotata delle migliori tecnologie per ridurre l'impatto ambientale" ha

affermato Giuseppe Langella , Amministratore Delegato di SNAV. "La tutela

dell'ambiente è uno dei principali obiettivi del gruppo MSC e l'arrivo di SNAV

SIRIUS è la testimonianza del nostro impegno anche nel Golfo di Napoli dove

opereremo per far crescere la qualità del servizio puntando alla progressiva

riduzione dell'impatto ambientale e migliorando il servizio per l'utenza. Design,

velocità, sicurezza, efficienza nei consumi, stabilità e comfort a bordo sono le

principali qualità che accoglieranno i passeggeri di SNAV SIRIUS offrendo

loro una nuova esperienza di viaggio. SNAV SIRIUS completerà in questi

giorni le previste visite ed ispezioni per entrare in servizio appena ottenute le necessarie autorizzazioni dalle Autorità

preposte. Caratteristiche principali dell'unità navale La nuova unità è di dimensioni similari all'HSC SNAV ORION

impiegato da diversi anni dalla Società nei collegamenti con le isole del Golfo ma completamente rinnovata. Il sistema

propulsivo della nuova nave è costituito da 4 motori e 3 generatori omologati IMO III (Marpol Convention) a controllo

elettronico della combustione completi di sistema SCR (Selective Catalytic Reduction) capaci di abbattere

sensibilmente le emissioni. Gli stessi motori e generatori possono essere alimentati anche con bio-carburante il cui

uso contribuisce a ridurre fino al 90% le emissioni di CO2 (Well to Wake). Snav Sirius è dotata di presa di terra per

l'alimentazione da banchina "Cold ironing". L'unità rispetta le normative vigenti in tema di mobilità ridotta "PMR".

Sea Reporter

Napoli

https://www.seareporter.it/arriva-snav-sirius-unita-moderna-per-rafforzare-i-collegamenti-marittimi-nel-golfo-di-napoli/
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Consegnato da Intermarine il nuovo traghetto monocarena Snav Sirius

Navi Dopo le previste visite e ispezioni entrarà in servizio nei collegamenti

marittimi a corto raggio nel Golfo di Napoli di Redazione SHIPPING ITALY E'

giunta nel porto di Napoli la prima unità High Speed Craft (Hsc) denominata

Snav Sirius, un traghetto monocarena di ultimissima generazione progettato e

realizzato dal cantiere Intermarine ed entrata a far parte della flotta Snav per

rinnovare e rafforzare i collegamenti marittimi a corto raggio nel Golfo di

Napoli. Ad annunciarlo la stessa compagnia di navigazione definendo questa

nave un'unità moderna, dotata di tutti i comfort, per offrire ai turisti e ai

pendolari traversate veloci, piacevoli e sicure in ogni condizione meteo.

"Siamo orgogliosi di poter iniziare a operare con una unità di ultima

generazione dotata delle migliori tecnologie per ridurre l'impatto ambientale" ha

affermato Giuseppe Langella, amministratore delegato di Snav. "La tutela

dell'ambiente è uno dei principali obiettivi del gruppo Msc e l'arrivo di Snav

Sirius è la testimonianza del nostro impegno anche nel Golfo di Napoli dove

opereremo per far crescere la qualità del servizio puntando alla progressiva

riduzione dell'impatto ambientale e migliorando il servizio per l'utenza. Design,

velocità, sicurezza, efficienza nei consumi, stabilità e comfort a bordo sono le principali qualità che accoglieranno i

passeggeri di Snav Sirius offrendo loro una nuova esperienza di viaggio. La nota precisa inoltre che Snav Sirius

completerà nei prossimi giorni le previste visite e ispezioni per entrare in servizio appena ottenute le necessarie

autorizzazioni dalle autorità preposte. A proposito delle caratteristche teniche, la nuova unità è di dimensioni similari

all'Hsc Snav Orion impiegato da diversi anni dalla stessa società nei collegamenti con le isole del Golfo ma

completamente rinnovata. Il sistema propulsivo della nuova nave è costituito da 4 motori e 3 generatori omologati

Imo III (Marpol Convention) a controllo elettronico della combustione completi di sistema Scr (Selective Catalytic

Reduction) capaci di abbattere sensibilmente le emissioni. Gli stessi motori e generatori possono essere alimentati

anche con bio-carburante il cui uso contribuisce a ridurre fino al 90% le emissioni di CO2 (Well to Wake). Snav Sirius

è dotata di presa di terra per l'alimentazione da banchina 'cold ironing'. L'unità rispetta le normative vigenti in tema di

mobilità ridotta "Pmr".

Shipping Italy

Napoli
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La Regione Calabria attiva anche quest'estate battelli pulisci mare

Garbage Group di Ancona presente per il secondo anno consecutivo con sei

battelli " Pelikan System ". Baldoni: "La Calabria regione modello per tutto il

bacino del Mediterraneo nella salvaguardia del mare" Vibo Marina, Ancona -

Da oggi la Regione Calabria utilizzerà la flotta di 6 battelli "Sistema Pelikan" di

Garbage Group per la pulizia degli specchi d'acqua in alcuni tratti costieri della

Calabria. Il progetto è stato illustrato, presso la sede della Capitaneria di Porto

di Vibo Marina, dal direttore generale del Dipartimento regionale all'Ambiente,

Salvatore Siviglia, dai responsabili di Garbage Group, dal Commissario di

Arpacal Michelangelo Iannone, dai dirigenti regionali Francesco Costantino e

Raffaele Mangiardi, e dal direttore di Calabria Verde, Giuseppe Oliva.

"L'impiego, per il secondo anno consecutivo, di queste speciali imbarcazioni -

ha affermato Salvatore Siviglia - si inserisce nelle diverse attività messe in

campo dalla Giunta regionale nell'ambito della strategia d'intervento a tutela

dell'ecosistema e a difesa del mare calabrese. Infatti, dopo la creazione della

control room regionale, dove tutte le segnalazioni vengono processate in

tempo reale, grazie agli operatori della sorveglianza idraulica, presenti lungo le

foci dei fiumi, agli operatori di Arpacal e di Anton Dohrn, che attraverso i propri laboratori mobili verificano l'eventuale

presenza di inquinamento ambientale, con l'attivazione dei battelli pulisci mare si chiude la filiera delle segnalazioni

con l'intervento di raccolta di materiali inquinanti. Pertanto, il sistema di monitoraggio così concepito opera a 360

gradi per rendere più efficaci le azioni programmate e consente di agire in tempo reale a difesa dell'intero ambiente

marino costiero". Siviglia ha evidenziato come "questa strategia, fortemente voluta dal presidente Roberto Occhiuto e

coordinata dall'assessore regionale all'Ambiente, Giovanni Calabrese, unitamente alle altre azioni messe in campo

con contributi finanziari e con il continuo monitoraggio degli impianti di depurazione, contribuirà sicuramente a

migliorare la qualità delle acque di balneazione". "I battelli - ha dichiarato Paolo Baldoni, CEO di Garbage Group -,

dotati di droni per la sorveglianza e la rilevazione di rifiuti galleggianti in mare, ROV sottomarini per scannerizzare i

fondali e geo referenziare i rifiuti, sonde parametriche per monitorare la salubrità delle acque in tempo reale e kit

antinquinamento per schiume, idrocarburi, sostanze grasse e oleose in superficie e semi sommerse, sono

estremamente efficaci per la raccolta di ogni genere di rifiuti in mare, consentendo i risultati raggiunti lo scorso anno

dove la Calabria si è dimostrata la Regione italiana più attenta alla tutela della salubrità del mare e delle sue coste.

Sono sicuro - ha concluso - che anche questo anno, a fine servizio, l'Ammirazione, i cittadini calabresi e i tantissimi

turisti rimarranno soddisfatti dei risultati ottenuti che, a questo punto, non sono più una piacevole sorpresa, ma

un'azione strategica

Il Nautilus
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unica nel Mediterraneo da prendere ad esempio da coloro che amano il mare e che fanno della Blue economy un

volano di sviluppo straordinario delle proprie economie".

Il Nautilus

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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L'Adsp sarda accelera sul nuovo terminal ro-ro di Cagliari

Porti Anticipato il pagamento dei primi Sal, l'Adsp rimodula il piano triennale

delle opere infrastrutturali e gli spazi per il diportismo nautico di REDAZIONE

SHIPPING ITALY "Più investimenti per opere nel corso del 2024, budget

complessivo pluriennale per le infrastrutture in crescita e nuova pianificazione

per l'utilizzo delle aree destinate alla nautica". Così l'Autorità di sistema

portuale del Mare di Sardegna ha sintetizzato le decisioni assunte in seno

all'odierno Comitato di Gestione, in una seduta durante cui "è stato approvato

l'aggiornamento al programma triennale delle opere pubbliche 2024 - 2026 che

prevede, appunto, per l'anno in corso e rispetto alla prima versione del

documento del mese di aprile, una rimodulazione, in incremento, di circa 60

milioni di euro di somme a disposizione per l'infrastrutturazione". In particolare

"i l  nuovo importo, pari  a circa 145 mil ioni,  prevede una cospicua

redistribuzione per la prima tranche di realizzazione del nuovo terminal Ro-Ro

nel Porto canale di Cagliari e l'inserimento di nuove opere da progettare e

appaltare entro l'anno, come la ristrutturazione della sede del Molo Dogana

dell'AdSP, la realizzazione del Centro servizi polifunzionale per la logistica

alimentare ad Oristano e di un nuovo edificio ad uso uffici nello scalo di Arbatax". Per quanto riguarda il terminal ro-ro,

è il presidente dell'ente Massimo Deiana a precisare che la rimodulazione "è legata al pagamento di Sal (Stato

avanzamento lavori) per circa 50 milioni di euro avvenuto prima di quanto non fosse stato precedentemente

preventivato". In tutto, nel pluriennio prossimo, lo stanziamento complessivo per i porti di sistema salirà ad oltre 577

milioni di euro: "Somme destinate ad opere strategiche e consistenti come, appunto, il terminal Ro-Ro e

l'infrastrutturazione delle aree retrostanti ai banchinamenti del terminal rinfuse; l'escavo del bacino del porto di Olbia (il

cui importo è lievitato ad oltre 94 milioni di euro), la pavimentazione di un'ampia area sterrata nel porto industriale

olbiese (altri 12 milioni di euro) e la manutenzione dei fondali del porto commerciale di Porto Torres (altri 7 milioni di

euro). Interventi ai quali si aggiungono opere come l'antemurale dello scalo turritano e l'elettrificazione delle banchine

dei porti di Sistema" Esaminate inoltre dal Comitato alcune delibere in materia di pianificazione a riguardo in

particolare delle "zone frontemare comprese tra la Banchina Garau, il pennello di Bonaria e la passeggiata della

Calata dei Trinitari di Cagliari, e della riedizione - a seguito di specifica richiesta di integrazioni da parte del Consiglio

Superiore dei Lavori Pubblici - della delibera di adozione dell'Adeguamento tecnico funzionale al Piano regolatore del

porto di Olbia per l'area compresa tra il molo Bosazza e il lungomare di via Poltu Ezzu. Aree a terra e specchi acquei

che saranno destinati a nautica da diporto e attività connesse al comparto". Sempre in tema di diporto, il Comitato di

Gestione ha approvato la delibera, a ratifica dell'ordinanza

Shipping Italy

Olbia Golfo Aranci
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presidenziale del 18 giugno scorso, per l'individuazione delle aree e degli specchi acquei destinati al comparto

nautico diportistico nel Porto di Arbatax. "La riunione odierna del Comitato di Gestione introduce un secondo

semestre di particolare impegno, in termini infrastrutturali ed economici per il nostro Ente" ha spiegato Deiana:

"Occorre accelerare su opere strategiche per le nuove sfide del commercio marittimo globale e massimizzare la

spendita dei fondi Pnrr per rispettare il rigido scadenziario previsto dal pacchetto di finanziamenti. Così come, nel

frattempo, occorre dare risposte concrete agli operatori con una pianificazione razionale, trasparente e ordinata degli

spazi a terra e a mare per il diportismo nautico del sistema Sardegna".

Shipping Italy

Olbia Golfo Aranci
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Porti, approvato il piano 2024-26 dell'Autorità Tirreno Centro Settentrionale

(Adnkronos) - Il Comitato di Gestione dell'Adsp del Mare Tirreno Centro

Settentrionale, nella seduta presieduta da Pino Musolino, ha approvato il Piano

Operativo Triennale 2024-2026. Oltre al Presidente dell'Adsp e al Segretario

Generale Paolo Risso, erano presenti il Direttore Marittimo del Lazio e

Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo, Il

Comandante della Capitaneria di porto di Fiumicino Silvestro Girgenti, il

componente designato dalla Regione Lazio Roberto Fiorelli e il componente

designato dal Comune di Civitavecchia Emiliano Scotti. Musolino ha rinviato al

prossimo comitato, previsto il 31 luglio, la discussione sull'assestamento del

bilancio di previsione 2024 per dar modo al nuovo presidente del collegio dei

revisori dei conti Lina Festa, nominato nei giorni scorsi, di avere il tempo

necessario per esprimere il proprio parere sull'atto. Il presidente dell'Autorità,

sottolineando come sia stata rispettata la tempistica prevista dalla norma per

approvare il POT, ha illustrato i principi del documento in cui sono contenute le

linee strategiche di sviluppo dell'Adsp. Il comitato ha approvato la delibera

all'unanimità. "Abbiamo scelto di redigere un documento che tenga conto della

naturale scadenza dell'organo di vertice di questa Autorità. La sfida non è solo quella di costruire le infrastrutture

necessarie, come quelle relative allla separazione tra porto storico e porto commerciale, la parte ferroviaria per la

gestione di nuovi traffici commerciali, ma anche di dare evidenza dello stato di attuazione degli interventi relativi al

PNRR, e di portare avanti i progetti di crescita delle attività della Port Community System per lo scambio di dati e la

comunicazione verso l'intera comunità portuale, la promozione dei tre scali, il Green port, il tutto proseguendo nella

direzione del miglioramento dell'efficacia dell'azione amministrativa. Si è voluto lasciare al nuovo management il

compito di dettare gli obiettivi di natura strategica che vorrà realizzare e perseguire". . Nel Pot 2024-2026 c'è il layout

finale del porto di Civitavecchia. Sarà completata infatti la separazione tra porto storico e porto commerciale, con il

primo che si aprirà alla città e per il quale è prevista la realizzazione dell'apertura della bocca a sud, con il

collegamento all'antemurale che sarà costruito all'altezza di Molo Vespucci. Si tratta di interventi che sono finanziati

con i fondi del PNRR. Un capitolo a sé avrà la Darsena "Mare Nostrum" per la quale possono essere ipotizzati

diversi utilizzi, con la possibilità di poter ospitare insediamenti per diversi settori industriali e commerciali, come quello

energetico dell'eolico offshore, cantieristico navale e quello relativo alla movimentazione delle merci e container Per il

porto di Fiumicino, sono stati avviati i lavori che comprendono la nuova darsena pescherecci sulla riva destra del

porto canale, che consentirà la delocalizzazione della flotta peschereccia, la più importante del Lazio, e della

cantieristica, permettendo di riqualificare un'intera

Sardegna Reporter

Cagliari
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area dell'abitato cittadino. A Gaeta sono previsti interventi di ampliamento, completamento, potenziamento e

miglioramento delle infrastrutture portuali per favorire le attività produttive del territorio legate all'economia del mare,

quali la cantieristica e la diportistica navale, la pesca e la maricoltura, oltre alle attività legate ai traffici di merci,

passeggeri e automezzi. "E' un piano ambizioso ma realizzabile - conclude il presidente Musolino - che consentirà ai

Porti di Roma di andare oltre gli ottimi risultati già ottenuti per la crocieristica. Il nostro compito ora è anche quello di

promuovere il POT a tutti i livelli istituzionali, per spiegare l'importanza del raggiungimento di questi obiettivi non solo

per l'ente e per i territori di riferimento, ma per il Lazio e l'intero Sistema Paese". - economiawebinfo@adnkronos.com

(Web Info).

Sardegna Reporter

Cagliari
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Varata a Messina "Serendipity", barca inclusiva ammiraglia della flotta solidale della Lega
Navale Italiana

Messina - È stata varata alla Lega Navale Italiana Sezione di Messina la barca

inclusiva "Serendipity", deriva che consente a più persone con diverse

tipologie di disabilità di navigare insieme in equipaggio. Realizzata con

materiali riciclabili e a basso impatto ambientale, "Serendipity" è una deriva

modello "Malupa", barca che rispetta i requisiti di accessibilità, facilità di

manovra, flessibilità e sicurezza. La poppa aperta, il layout di coperta libero da

intralci e le guide fissate sul piano di calpestio consentono alle persone con

disabilità di accedere a "Malupa" senza l'ausilio di apposite gruette. La barca

può ospitare un equipaggio fino a 5 persone, anche in sedia a rotelle. Le

quattro guide equidistanti sul piano di calpestio consentono di posizionare da 1

a 4 sedute, con un angolo di rotazione di 360°, che permette all'equipaggio di

trovare il miglior assetto a bordo nella gestione delle manovre. Il mezzo

nautico, dato in comodato d'uso alla Lega Navale di Messina, è stato

acquistato da Messina Social City, ente del comune messinese, nell'ambito del

progetto "Way - Welfare activity for Young", finanziato con i fondi europei del

Programma Operativo Città Metropolitane 2014-2020 (PON Metro) per la

promozione della pratica sportiva accessibile a tutti sul territorio comunale. Il presidente della Lega Navale Italiana

Sezione di Messina, Giuseppe Soraci e il consigliere allo sport, Alessandro Billè, hanno sottolineato come questo

progetto rientri a pieno titolo nelle finalità sociali che la Lega Navale Italiana porta avanti da sempre in favore del

territorio, in sinergia con l'amministrazione comunale. Tra le autorità che sono intervenute per l'occasione, il Sindaco

di Messina, Federico Basile, il Presidente nazionale della Lega Navale Italiana, Donato Marzano, la presidente della

Messina Social City, Valeria Asquini e il comandante della Capitaneria di Porto di Messina, Francesco Terranova. Al

termine della presentazione, il Presidente Marzano e il Sindaco Basile hanno premiato la studentessa Federica Russo

dell'Istituto comprensivo Leopardi di Messina. Nell'elaborato scritto presentato per il concorso nazionale "L'Italia e il

mare", promosso dalla Lega Navale Italiana con il Ministero dell'Istruzione e del Merito, la studentessa definisce, tra

gli altri aspetti, il nostro Paese "un giardino circondato dal mare". Nel suo intervento, il Presidente della Lega Navale

Italiana, l'ammiraglio Donato Marzano, ha sottolineato: "Malupa è un progetto tutto italiano e Serendipity va a

collocarsi come barca ammiraglia della flotta dell'inclusione della Lega Navale Italiana, composta anche da 68 Hansa

303, che diventeranno oltre 70 entro la fine dell'anno. Queste barche ci consentono di avvicinare ogni anno al mare e

alle acque interne centinaia di persone con disabilità. Un acquisto importante non soltanto per la finalità sociale, ma

perché dimostra che si possono spendere bene i soldi pubblici. Sarebbe bello che l'iniziativa si replicasse in altre città

in collaborazione

Il Nautilus
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con le amministrazioni locali". "Abbiamo accolto con entusiasmo questo progetto e la cerimonia del varo è la

dimostrazione che soltanto con l'impegno di fare e la passione possiamo realizzare grandi cose", dichiara il sindaco

di Messina, Federico Basile. "Se a questo si aggiunge la collaborazione e nella fattispecie la partnership con la Lega

Navale, possiamo creare qualcosa di straordinario per la nostra comunità, volta a migliorare la qualità della vita dei

cittadini, in particolare delle persone con disabilità, consentendo di far vivere loro l'esperienza unica e arricchente della

navigazione. Grazie a tutti per la vostra dedizione", ha concluso Basile. "Serendipity" sarà operativa a partire dalla

prossima settimana. Le persone con disabilità motorie, ogni martedì e giovedì, dalle ore 9 alle 11, affiancati da

istruttori specializzati della Lega Navale Italiana e potranno godere le bellezze dello Stretto di Messina a bordo della

barca a vela.

Il Nautilus
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Varata a Messina la barca a vela inclusiva "Serendipity"

Un passo avanti per l'inclusione sociale nell'ambito del progetto WAY - Welfare

Activity for Young dell'Azienda speciale Messina Social City. È stata varata

ieri, venerdì 26 luglio, nella sede della Lega Navale di Messina "Serendipity", la

prima imbarcazione inclusiva e accessibile alle persone con disabilità.

L'iniziativa, frutto di una collaborazione congiunta dell'Amministrazione

comunale per il tramite degli Assessorati rispettivamente alle Politiche sociali e

allo Sport e della Messina Social City nell'ambito del progetto WAY - Welfare

Activity for Young, in sinergia con la Lega Navale e la Guardia costiera di

Messina. Alla cerimonia del varo della barca a vela presente il sindaco

Federico Basile, hanno partecipato l'assessora Alessanda Calafiore e la

presidente della Messina Social City Valeria Asquini; il delegato provinciale del

CIP Francesco Giorgio; il presidente nazionale della Lega Navale ammiraglio

Donato Marzano e per la Lega Navale sezione Messina il presidente Giuseppe

Soraci e il direttore sportivo Alessandro Billè; il comandante della Capitaneria

di porto di Messina Francesco Terranova; e altri rappresentanti istituzionali

della Città. "Abbiamo accolto con entusiasmo questo progetto e la cerimonia

del varo è la dimostrazione che soltanto con l'impegno di fare e la passione possiamo realizzare grandi cose", ha

dichiarato il sindaco Basile . "Se a questo si aggiunge la collaborazione e nella fattispecie la partnership con la Lega

Navale, ci ha permesso di creare qualcosa di straordinario per la nostra comunità, volta a migliorare la qualità della

vita dei cittadini, in particolare delle persone con disabilità, consentendo di far vivere loro l'esperienza unica e

arricchente della navigazione. Grazie a tutti per la vostra dedizione", ha concluso Basile. Per l'assessora Calafiore

"Un progetto che dona un valore aggiunto al nostro territorio e alla vita di molte persone. Vedere il mare da una nuova

prospettiva - ha detto l'Assessora - può portare una gioia immensa a coloro che non hanno avuto questa opportunità".

"Ancora una volta l'Amministrazione comunale e la Messina Social City rivolgono l'attenzione a promuovere una

società inclusiva e accogliente e attraverso il progetto WAY stiamo creando proficue sinergie in tutto il territorio

coinvolgendo numerose associazioni sportive. Questa barca a vela - ha aggiunto la presidente Asquini - rappresenta

la possibilità di trasformare un sogno in realtà. Serendipity non è solo un simbolo di inclusione, ma rappresenta anche

una nuova opportunità per tanti giovani con disabilità di vivere il mare e le sue bellezze, rendendo lo sport accessibile

a tutti". "Portare ragazzi con disabilità in mare è stato il sogno condiviso con la presidente Asquini che oggi è

diventato realtà. Ringrazio tutti quanti hanno collaborato per la realizzazione del progetto inclusivo e che offre la

possibilità ai ragazzi di provare una esperienza ricca di stimoli e a contatto con il mare", così il presidente Soraci ; cui

ha aggiunto Billè, "abbiamo

ilcittadinodimessina.it
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colto l'opportunità del progetto WAY perchè in grado di abbattere le barriere fisiche, culturali ed economiche che

impediscono ai giovani con disabilità di vivere la passione per il mare". Anche Giorgio ha evidenziato l'importanza di

rendere il territorio accessibile a tutti attaraverso le discipline sportive: "Lo sport per persone con disabilità è possibile

e stiamo dimostrando di potere raggiungere risultati importanti come questo". A ringraziare l'esecutivo Basile e la

Messina Social City, anche l'ammiraglio Marzano per avere contribuito a dotare la sede navale di Messina di una

imbarcazione nuova e innovativa. "Un natante tutto italiano che va a collocarsi come ammiraglia delle altre 68 barche

inclusive a disposizione della Lega Navale in tutta Italia. Un importante acquisto non soltanto per il fine sociale ma

perchè dimostra che si possono spendere bene i soldi pubblici", ha detto Marzano. Il comandante Terranova

nell'elogiare l'iniziativa ha assicurato la presenza della Guardia costiera "sempre pronta ad essere al fianco di chi

promuove la cultura del mare e l'inclusione delle persone anche con disabilità motoria nelle attività marittime".

"Serendipity" sarà operativa a partire dalla prossima settimana. Le persone con disabilità motorie, ogni martedì e

giovedì, dalle ore 9 alle 11, affiancati da tecnici specializzati potranno godere le bellezze dello Stretto a bordo della

barca a vela. In questo articolo: LEGGI ANCHE.

ilcittadinodimessina.it
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Messina, Porto di Tremestieri: Forza Italia si esalta, "grande merito al nostro lavoro"

L'intervento del coordinamento provinciale e cittadino di Forza Italia in merito

allo sblocco dell'iter dei lavori di costruzione del Porto d i  Tremestieri a

Messina "C'è una data ben precisa, il 23 febbraio dello scorso anno, quando il

vertice a Roma tra il Sottosegretario alle Infrastrutture e Trasporti, Tullio

Ferrante, la sottosegretaria al Rapporti con il Parlamento, Matilde Siracusano,

il sindaco di Messina , Federico Basile e il direttore generale Salvo Puccio, ha

ricreato le condizioni per sbloccare l'iter dei lavori di costruzione del Porto di

Tremestieri " . Lo ricorda Forza Italia , in una nota congiunta del partito

cittadino e provinciale. "Successivamente - si legge - presentammo, grazie

all'onorevole Siracusano, l'emendamento al Dl Ponte che il Ministero delle

Infrastrutture per ben due volte ci ha rinviato a provvedimento più attinente alla

materia del commissariamento del porto. Poi, una serie di interlocuzioni e

proposte presentate dal nostro partito". La nota evidenzia che "i lavori per

l'infrastruttura dovevano essere completati in 5 anni e sono rimasti bloccati,

per 4 anni, con i l  solo 23 per cento dei lavori real izzati ,  portando

all'insufficienza di fondi. Crediamo, invece, che il dialogo aperto e l'azione tra

istituzioni si sia rivelato vincente ed è l'unica strategia che porta risultati concreti. A tal proposito, ricordiamo il

consistente finanziamento ricevuto dalla Regione Siciliana sui fondi Fsc per la piattaforma di Tremestieri". "Con il

Comune stazione appaltante le opere vanno a rilento, mentre l'azione sinergica tra Governo nazionale e regionale,

grazie al lavoro anche della nostra deputazione ha ridato la possibilità che il nuovo Porto, infrastruttura

importantissima e strategica per la città, venga completato. I Commissari, definiti sblocca cantieri, servono proprio

per sbloccare un cantiere fermo: Ben venga, dunque il commissariamento, meglio tardi che mai". "Siamo ancora una

volta convinti - aggiungono i forzisti - che quando si ottiene un risultato comune è quello l'obiettivo che più conta,

valutando il lavoro di squadra e tenendo distanti i personalismi. Quel che è evidente è l'attenzione del governo

nazionale e regionale verso Messina, al contrario di quello che si cerca di rappresentare".

Stretto Web
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Messina, varata la barca a vela inclusiva "Serendipity"

Un passo avanti per l'inclusione sociale nell'ambito del progetto WAY - Welfare

Activity for Young dell'Azienda speciale Messina Social City È stata varata ieri,

venerdì 26 luglio, nella sede della Lega Navale di Messina "Serendipity" , la

prima imbarcazione inclusiva e accessibile alle persone con disabilità.

L'iniziativa, frutto di una collaborazione congiunta dell'Amministrazione

comunale per il tramite degli Assessorati rispettivamente alle Politiche sociali e

allo Sport e della Messina Social City nell'ambito del progetto WAY - Welfare

Activity for Young, in sinergia con la Lega Navale e la Guardia costiera di

Messina. Alla cerimonia del varo della barca a vela presente il sindaco

Federico Basile, hanno partecipato l'assessora Alessanda Calafiore e la

presidente della Messina Social City Valeria Asquini; il delegato provinciale del

CIP Francesco Giorgio; il presidente nazionale della Lega Navale ammiraglio

Donato Marzano e per la Lega Navale sezione Messina il presidente Giuseppe

Soraci e il direttore sportivo Alessandro Billè; il comandante della Capitaneria

di porto di Messina Francesco Terranova; e altri rappresentanti istituzionali

della Città. "Abbiamo accolto con entusiasmo questo progetto e la cerimonia

del varo è la dimostrazione che soltanto con l'impegno di fare e la passione possiamo realizzare grandi cose" , ha

dichiarato il sindaco Basile. "Se a questo si aggiunge la collaborazione e nella fattispecie la partnership con la Lega

Navale, ci ha permesso di creare qualcosa di straordinario per la nostra comunità, volta a migliorare la qualità della

vita dei cittadini, in particolare delle persone con disabilità, consentendo di far vivere loro l'esperienza unica e

arricchente della navigazione. Grazie a tutti per la vostra dedizione", ha concluso Basile. Per l'assessore Calafiore "

un progetto che dona un valore aggiunto al nostro territorio e alla vita di molte persone. Vedere il mare da una nuova

prospettiva - ha detto l'Assessora - può portare una gioia immensa a coloro che non hanno avuto questa opportunità".

"Ancora una volta l'Amministrazione comunale e la Messina Social City rivolgono l'attenzione a promuovere una

società inclusiva e accogliente e attraverso il progetto WAY stiamo creando proficue sinergie in tutto il territorio

coinvolgendo numerose associazioni sportive. Questa barca a vela - ha aggiunto la presidente Asquini - rappresenta

la possibilità di trasformare un sogno in realtà. Serendipity non è solo un simbolo di inclusione, ma rappresenta anche

una nuova opportunità per tanti giovani con disabilità di vivere il mare e le sue bellezze, rendendo lo sport accessibile

a tutti". "Portare ragazzi con disabilità in mare è stato il sogno condiviso con la presidente Asquini che oggi è

diventato realtà. Ringrazio tutti quanti hanno collaborato per la realizzazione del progetto inclusivo e che offre la

possibilità ai ragazzi di provare una esperienza ricca di stimoli e a contatto con il mare", così il presidente Soraci; cui

ha aggiunto Billè, "abbiamo colto l'opportunità
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del progetto WAY perchè in grado di abbattere le barriere fisiche, culturali ed economiche che impediscono ai

giovani con disabilità di vivere la passione per il mare". Anche Giorgio ha evidenziato l'importanza di rendere il

territorio accessibile a tutti attraverso le discipline sportive: "Lo sport per persone con disabilità è possibile e stiamo

dimostrando di potere raggiungere risultati importanti come questo". A ringraziare l'esecutivo Basile e la Messina

Social City, anche l'ammiraglio Marzano per avere contribuito a dotare la sede navale di Messina di una imbarcazione

nuova e innovativa. "Un natante tutto italiano che va a collocarsi come ammiraglia delle altre 68 barche inclusive a

disposizione della Lega Navale in tutta Italia. Un importante acquisto non soltanto per il fine sociale ma perchè

dimostra che si possono spendere bene i soldi pubblici" , ha detto Marzano. Il comandante Terranova nell'elogiare

l'iniziativa ha assicurato la presenza della Guardia costiera " sempre pronta ad essere al fianco di chi promuove la

cultura del mare e l'inclusione delle persone anche con disabilità motoria nelle attività marittime". "Serendipity" sarà

operativa a partire dalla prossima settimana. Le persone con disabilità motorie, ogni martedì e giovedì, dalle ore 9

alle 11, affiancati da tecnici specializzati potranno godere le bellezze dello Stretto a bordo della barca a vela.
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Sul porto di Tremestieri una guerra di potere firmata centrodestra

Se fosse interessata davvero Messina, il commissario sarebbe stato inviato

nella fase di paralisi. Così appare una manovra per esautorare il Comune

MESSINA - Il centrodesta gioca a risiko e Messina rischia di rimanere ancora

una volta sullo sfondo. L'impressione è che spesso la città dello Stretto

interessi come spazio sul quale muovere le pedine del potere. E meno in

funzione delle sue enormi, e drammatiche, emergenze. La notizia di ieri risulta

eclatante: con un emendamento al decreto infrastrutture, da convertire in legge,

sei deputati leghisti chiedono, e otterranno, di commissariare i lavori per il

porto d i  Tremestieri . Il motivo? "Garantire la celere realizzazione della

piattaforma logistica intermodale con annesso scalo portuale del porto d i

Tremestieri". La novità è stata salutata con favore dalla sottosegretaria Matilde

Siracusano e dal senatore Nino Germanà. E, mettendo fuori gioco il Comune

di Messina, non poteva mancare una risposta da parte del sindaco Federico

Basile. Nella fase della paralisi, e la scelta era stata invocata pure dalla Uil, il

commissariamento avrebbe avuto un senso. In questo momento, considerato

pure l'impegno dell'amministrazione per far ripartire l'operazione, suona come

un tentativo di prendere in mano la situazione, togliendo ruolo e visibilità a una Giunta non affine politicamente. Detto

questo, ci si muova in fretta, nell'interesse di Messina, e si dichiari guerra non agli avversari politici. Bensì, alle

incompiute e ai tanti disagi economici, sociali, infrastrutturali e nei servizi che affliggono Messina e la sua città

metropolitana. La marginalità del territorio messinese nei Fondi sviluppo e coesione Già abbiamo assisitito alla

vicenda poco convincente dei Fondi sviluppo e coesione, Fsc , che hanno visto il territorio messinese in un ruolo

marginale. Messina non può essere una pedina nello scacchiere mosso da governo nazionale e regionale. Per vincere

le elezioni ci sarà un'altra competizione. Intanto, i territori hanno bisogno di risposte. Anche l'accelerazione sugli

espropri, sempre tra gli emendamenti del decreto infrastrutture, iniziativa rilevata da Noponte Capo Peloro, risponde

più a un bisogno di sventolare il vessillo ideologico del ponte. E non viene incontro alla necessità di ponderare al

massimo una scelta che ha un impatto così invasivo e potenzialmente destabilizzante sull'intera città. Rimettere al

centro Messina e la sua provincia, e le sue necessità, sarebbe l'unica e vera sfida da lanciare. Tutto il resto è il gioco

noioso e ripetitivo di una politica non all'altezza.
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La Russia lancia il più grande impianto galleggiante di GNL al mondo sotto la protezione
militare

(Immagini satellitari mostrano la partenza della piattaforma a fuori da Kola Bay.

Foto courtesy by Federal Security Services, FSB; H: 06,03 pm Jul 26,2024) La

piattaforma galleggiante del GNL Artico 2 viene trainata da Murmansk alla

penisola di Gydan nell'Artico. (Fonte: Servizio stampa della direzione di

frontiera dell'FSB) Il produttore russo di GNL Novatek sembra destinato ad

attivare la prossima linea di produzione del suo impianto di GNL artico questa

settimana. Murmansk Fjord. La seconda piattaforma a gravità (GBS)

dell'Artico LNG 2 è stata approntata dal cantiere vicino a Murmansk nella

penisola di Gydan. Ci vorranno circa tre settimane per portare la massiccia

struttura di 550.000 tonnellate lungo 1.300 miglia nautiche attraverso il Maree

di Barents e il Mare di Kara. Fonti del cantiere indicano che il trasferimento si

allineerà probabilmente con l'alta marea nel weekend di questa settimana,

quando le maree raggiungono i 3,75 mt sopra il livello medio del mare.

L'impronta della guerra del presidente Vladimir Putin all'Ucraina sta crescendo

rapidamente dopo un fine settimana in cui i droni marini hanno paralizzato una

nave militare russa e una petroliera. La Russia esporta circa 50.000 barili al

giorno di greggio e 450.000 barili di prodotti raffinati, per lo più carburante e diesel, da Novorossiysk. Il porto di

caricazione segna che circa 250.000 barili al giorno di greggio dal Kazakistan che viene consegnato al porto tramite

oleodotti e da lì viene spedito in Romania per la raffinazione, mostrano i dati di Kpler. Nelle vicinanze del porto, il

Consorzio del gasdotto del Caspio, o CPC, da solo carica le petroliere con circa 1,3 milioni di barili di greggio al

giorno ed è la rotta principale per l'esportazione di petrolio dal Kazakistan verso l'Europa. La Russia è anche il

principale esportatore mondiale di grano, e la maggior parte del suo grano viene consegnata da Novorossiysk e

dall'ancoraggio Kavkaz nello Stretto di Kerch. Il paese è nel bel mezzo di un secondo raccolto eccezionale, rendendo

questo un momento cruciale per portare il grano sui mercati globali. La decisione di Kiev di portare la guerra in Russia

nel Mar Nero segue il ritiro di Putin del 17 luglio da un accordo di grano mediato dalle Nazioni Unite e da una

campagna missilistica concertata contro i porti ucraini. Le esportazioni di grano dell'Ucraina sono state gravemente

ridotte, mentre quelle della Russia non sono state influenzate. Gli obiettivi del Cremlino sono chiari: rendere il

trasporto marittimo di grano dall'Ucraina irrealizzabile e distruggere le infrastrutture portuali della nazione, sia sul Mar

Nero sia lungo la rotta alternativa che il Governo di Kiev ha sviluppato sul Danubio. La Russia non sta correndo alcun

rischio durante il lancio del suo nuovo progetto di punta LNG. A seguito delle operazioni ucraine in corso contro le

infrastrutture energetiche della Russia, i servizi militari e di Sicurezza Federali (FSB) del paese stanno tenendo

d'occhio il progetto Arctic LNG 2. Almeno due navi pattugliatori dell'FSB e risorse
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aeree accompagneranno il viaggio di 1300 miglia nautiche nella piattaforma nell'Artico. "Nell'interesse di garantire la

sicurezza dell'impianto modulare galleggiante, il tempestivo rilevamento e la soppressione di possibili sabotaggi e

minacce terroristiche, è stata sviluppata e approvata una procedura di interazione durante le esercitazioni

antiterrorismo e l'addestramento, nonché durante le operazioni antiterrorismo", ha riferito il servizio stampa dell'FSB.

Il rischio maggiore per il GNL artico probabilmente persiste durante la fase iniziale dell'operazione di traino nella baia

di Kola e lungo la penisola di Kola. Gli attacchi dei droni navali ucraini hanno disabilitato o distrutto con successo un

terzo della flotta russa del Mar Nero. Ci vorranno circa tre settimane per spostare la piattaforma attraverso acque

aperte del Barents e del Mare di Kara. Piattaforma Arctic LNG 2 a Murmansk Fjord dopo aver lasciato il bacino di

carenaggio. (Fonte: Oblast di Murmansk).
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